

## FITNESS

# El fitness continúa la recuperación pero sigue un 41% por debajo de niveles pre-Covid

El descenso es seis puntos más bajo que en marzo. Además, el número de altas sólo cayó un 3% en comparación con el mismo mes de 2019.

Palco23  
5 may 2021 - 10:30



El fitness prosigue la remontada. Los gimnasios han cerrado abril con un descenso del 41% respecto al mismo mes de 2019, antes del estallido del Covid-19, según se desprende de los datos facilitados por FitnessKPI, herramienta especializada en la gestión y el análisis de instalaciones deportivas y de fitness. La caída, aunque todavía profunda, es menor al registrado en marzo, que fue del 47%.

Teniendo en cuenta todos los KPIs que analiza la compañía (altas, bajas, socios, accesos e ingresos) la media de recuperación del sector se sitúa en el 62% en abril, frente al 57% de marzo y el 52% de febrero. Esto supone que, por primera vez en lo que va de año, el fitness ha recuperado más de la mitad de su actividad previa al Covid-19.

El dato que más llama al optimismo es el número de altas, que registró una caída de sólo el 3%, frente al 11% del mes anterior, comparado con los números prepandemia. La caída de socios fue del 38%, frente al 41% del mes anterior. El número de bajas se mantuvo estable, con un descenso del 36%. El número de accesos, por su parte, se contrajo un 37%, frente al 41% del mes anterior.

“Es el tercer mes consecutivo de mejoría clara en el índice global de recuperación y en la mayoría de KPIs: son tres meses consecutivos ya marcan una tendencia, lo cual es una muy buena noticia”, celebra Pablo Viñaspre, consultor y fundador de FitnessKPI. “El índice global de recuperación se sitúa en un 62%, todavía un 38% por debajo de lo que sería la recuperación a valores pre- pandemia: el ritmo de recuperación ha sido de cinco puntos porcentuales por mes; es un ritmo sostenido, ya que los últimos tres meses la magnitud de la mejora ha sido la misma”, explica.

En este contexto, el directivo asegura que “si no se acelera, tardaríamos 7,5 meses en conseguir la recuperación completa, es decir, a finales del 2021”. “No son malas fechas vista la situación que teníamos hace unos meses, pero todavía incertidumbre sobre qué pasará con esta recuperación”, considera.

## **Pablo Viñaspre considera que la recuperación del sector será a finales de 2021**

“Esperamos que después del verano haya una aceleración pero pensamos que recuperar el último porcentaje de socios va a costar más que los que estamos recuperando actualmente”, augura el directivo. En cuanto a altas, considera que están mejorando “por la entrada de nuevos clientes, especialmente menores de 30 años”. “Las bajas siguen estables por debajo de los valores pre-pandemia, pero también hay que tener en cuenta que el volumen de socios es inferior, por lo que los clubes deben controlar el ratio de deserción para saber si la rotación es o no elevada”, aconseja.

También cree que “la asistencia por socio es buena” y que “el KPI más le está

costando recuperarse es el de ingresos”. “La buena noticia es que se va acercando al nivel de recuperación de socios y está ahora solo tres puntos por debajo”, señala. “Es un informe esperanzador que nos hace pensar que el sector está en proceso de recuperación clara: este es un mensaje importante para los gestores que deben tener en cuenta este crecimiento de socios e ingresos y empezar a pensar en potenciar y hacer competitivos sus negocios de cara al futuro”, sentencia.